



Une nouvelle page s'ouvre pour la saison 2018-19 au judo-club de TERRASSON... Reprise des entraînements le mercredi 5 septembre.

Samedi 9 juin 2018, c'est sous un soleil de plomb que le Judo Club de Terrasson effectuait les remises de grades à la Maison des Arts Martiaux (fraîchement inaugurée la veille). A partir de 17h, tous les licenciés se sont retrouvés sur le tatami, avec une petite nouveauté cette année : les parents, frères et sœurs, étaient invités à passer un judogi pour s'initier au judo !

Le nouveau professeur Johann Skubiszewski, combattant à Bourges et ne pouvant être présent à l'heure, c'est Didier Vincent (actuellement le plus gradé du club et habitué des remplacements de dernière minute) qui a tenu, de main de maître, le côté sportif de cette journée. Après un échauffement, il a appris aux nouveaux du jour la chute arrière, la chute latérale et pour les plus doués la chute avant. Puis, 2 prises debout o'sotogari et o'goshi avant de terminer sur des randoris parents/enfants, ou adultes du club/enfants. Tous les parents en kimono avaient l'air ravis de partager ce moment de judo.

A 18h15, place à la cérémonie des remises de ceintures avec le discours de David Sage,

président du club, qui a remercié tous les bénévoles, les sponsors, les parents et les judokas pour cette belle saison 2017/2018... Il a remis à Ninon Grohler la chemise officielle du commissaire sportif (elle est maintenant intégrée au tournus du comité judo Dordogne), ainsi qu'un kimono avec le nouveau logo du club à Candice Picard (qui représente Terrasson sur les tournois nationaux), pour les remercier et les féliciter de leur investissement et leurs efforts tout au long de l'année.

Les 3 jeunes plus âgés : Justine Cadet, Jérémie Pachere et Matéo Vincent, qui ont secondé l'ancien professeur pendant deux ans, se sont mobilisés pour que "tout roule" pendant les transitions. Ils ont eu droit à un bon d'achat de chez Bergeaud Sport 2000 à Terrasson (également sponsor du club), ainsi que les deux adultes Jean-Marc Cadet et Laetitia Sage Aymard qui ont animé toute l'année les séances de renforcement musculaire et le " Bouge Ton Corps", ce qui a permis à certains adultes de se faire plaisir au sein du club.

Ensuite, Didier a repris les commandes, et il appelait les enfants par grade pour que les ceintures noires du club leur remettent leur nouvelle ceinture.

La présence des jeunes revenus au club depuis quelques temps a été appréciée pour aider Matéo, Jérémie et Laetitia dans cette tâche : Claire Cappelier, Maxime et Romain Joigny. Une des premières ceintures noires du club a fait aussi le plaisir de sa présence, Jean-Paul Dumas, qui devrait venir nous voir maintenant régulièrement pour apporter ses conseils aux plus jeunes comme aux plus anciens.

Après le tirage de la tombola, et pour finir cette belle journée, un barbecue à l'extérieur était proposé à toutes les familles, et environ 90 personnes sont restées profiter de ce beau moment de convivialité. Johann est passé faire un petit coucou en rentrant de sa compétition et a pu faire un peu mieux connaissance avec son nouvel environnement.

Les sponsors Franck Laumond, Patrick Logistique et Fabrice Talbot (qui étaient présents) ont été remerciés. Cette année encore, grâce à eux, du nouveau matériel pour les entraînements a été financé, mais aussi les déplacements et une partie des compétitions.

Chacun souhaite que la saison prochaine soit aussi belle que celle qui vient de se terminer, et nous ne doutons pas que les résultats de nos combattants jeunes ou moins jeunes seront encore plus prolifiques dans les années qui viennent. **S.P.**

Article du 16 mai 2018 : Maël Valin sur la 1ère marche. Le dimanche 13 mai 2018, avait lieu la dernière journée départementale de la saison pour les benjamins, minimes et seniors de la Dordogne. Le matin, les seniors avaient rendez-vous pour le championnat de Dordogne 2ème division qualificatif pour les inter régions le 19 mai. Aurélien Picard
(2e à gauche sur la photo)

a fait le déplacement, et perd ses deux combats. Il se qualifie tout de même, mais blessé à la cheville, il ne sait pas encore s'il sera remis pour samedi prochain.

Dans la foulée, les minimes se rencontraient pour la dernière fois avec une animation ouverte aussi aux débutants. Nathan Aurejac (*1er à gauche sur la photo*) finit 2ème, il s'est bien battu, mais son adversaire qui va passer cadet prochainement est un habitué des tournois et championnats de haut niveau. Maël Valin

(*1er à droite sur la photo*)

gagne ses deux combats et monte sur la 1ère marche du podium.

Jonah Moriceau (*2e à droite sur la photo*), qui faisait sa toute première compétition, avec la "boule" au ventre, s'est bien battu et monte sur la deuxième marche. Il perd contre Maël son premier combat mais gagne son deuxième sur un orange/verte par décision. Cette nouvelle expérience lui a plu et il a envie de recommencer, il a compris ce qu'il devait travailler, et nous lui souhaitons bonne chance pour ses prochains combats. Nous pouvons le féliciter car il a été le seul minime débutant du département à oser participer .

L'après-midi, c'étaient les benjamins qui officiaient eux aussi pour la dernière fois au dojo, avec une animation qui comptait un peu plus de participants que le matin. Léa Gauthier finit à la 2ème place, contre son éternelle adversaire qu'elle perd au match aller par waza ari, et sur décision au match retour.

Dimitri Picard montre sur la 3ème marche du podium avec 2 combats gagnés et 2 perdus. Maxime Laumond venait lui aussi pour la 1ère fois au dojo dans cette catégorie benjamins, il perd 2 combats par points et 1 sur décision, il prend la 4ème place, mais il a gagné en expérience. Malgré le petit nombre de participants ce dimanche, tout le monde a passé une bonne journée. **J-M. C.**

Photo de gauche à droite : Nathan Aurejac, Aurelien Picard, Jonah Moriceau et Maël Valin

Le 16 avril 2018 : Candice sur le podium.

Au Tournoi National de Ballam Mire, Candice Picard décroche à nouveau le Bronze. Dimanche 15 avril, Candice participait à son 3ème tournoi national depuis le début de l'année. Comme on dit "jamais 2 sans 3", elle revient avec une nouvelle médaille de bronze.











